

*Jornadas de estudio de los exegetas católicos de lengua alemana en MARIA LAACH. Exegetas de Austria, Suiza, Alemania y representantes de regiones de idioma francés, han consagrado dos días al estudio de problemas planteados por el método de Historia de las Formas. Se reunieron más de 50 participantes. Las cuestiones relativas a la historia de la Tradición y a la fidelidad de la tradición sinóptica suscitan un gran interés en los círculos católicos.

El Profesor E. Neuhausler expuso el primer día el origen, desarrollo y estado actual del método de historia de las formas. Todos los exegetas presentes estaban de acuerdo en que no se puede negar la forma histórica y el método histórico de redacción exigidos por el carácter singular de nuestros Evangelios. Pero estas investigaciones han de realizarse con prudencia y juicio crítico y excluyendo posturas excesivamente radicales. Estos nuevos métodos, aclaran por otra parte algunas cuestiones relativas a la Tradición (apostólica) y su significado.

El Profesor Vöctle disertó sobre el relato que S. Marcos Evangelista hace del Bautismo de Jesús. Pesch analizó clara y profundamente el capítulo XVIII de S. Mateo, y el Presidente de las Jornadas, Prof. Schmid la parábola del trigo y la cizaña y su significación (Mt. 13, 24-30; 36-43).

Se dio cuenta en dichas jornadas del encargo hecho por el Episcopado alemán de una traducción oficial del N. T. que pueda ser utilizada en ceremonias litúrgicas y predicación catequética. Colaboran en ella los profesores Schlier (Bonn), Dillersberger (Salzburg), Zehrer (Graz), Ruckstuhl (Luzern), Pfammatter (Chur), Wennemer (Frankfurt) y Sint (Innsbruck).

Las próximas jornadas de estudio tendrán lugar en PASSAU dentro de dos años y estarán dedicadas al estudio de varias cuestiones relacionadas con el Evangelio de San Juan.

- *Un grupo de especialistas norteamericanos de Sagrada Escritura ha comenzado la publicación de una nueva revista: The Bible Today [The Liturgical Press. St. John's Abbey. Collegeville. Minnesota. USA] Pretenden educar bíblicamente al gran público, a quien va dirigida la revista, despojándole de su mentalidad occidental del siglo XX, para intentar situarle en los puntos de vista de los autores sagrados que nos han transmitido la palabra de Dios. En este primer número, C. Stuhlmueller escribe sobre el Génesis y el secreto de la creación, Peifer sobre la función de la liturgia primitiva en la formación del N. T., Vamter estudia el significado que los profetas tienen para el mundo actual, y Ahern indica los principales instrumentos de trabajo que permitirán abordar el estudio de la Biblia.
- *Del 28 al 31 de agosto ha tenido lugar en Tarragona la XXIII Semana Española de Teología. El tema general de la semana giró "En torno a la Iglesia, Cuerpo Místico". Se expusieron además otros trabajos de libre elección. Sarri desarrolló las diversas teorías que tratan de explicar la naturaleza del Sacrificio de la Misa, Capmani abordó el tema "San Pablo, teólogo"; el Dr. Arbeloa hizo un análisis de la génesis de la fe en su ponencia titulada "Corde creditur ad iustitiam". El Profesor Collantes examinó e interpretó en su recto sentido católico las categorías de Oscar Cullmann, "Tiempos de Cristo y tiempos de la Iglesia". "Reflexiones eclesiológicas en torno al carácter cristiano de la gracia", del Dr. Pedro Rodriguez, "Aspectos escatológicos de la Redención" del P. Sebastian, fueron, entre otros, los temas estudiados y desarrollados.
- *Toulouse ha sido la sede del III Congreso de la A. I. de Estudios médico-psicológicos. (10 al 15 de julio). Las sesiones tuvieron como título general "Celibato y Matrimonio". Leon-Dufour, en su ponencia "Significación teológica del matrimonio y del celibato consagrado", al estudiar el capítulo 7 de la 1ª carta a los Corintios presentó el Matrimonio como un continuador, en un plano más elevado, de los valores profundos del A. T. mientras que la virginidad representa al tiempo esencialmente escatológico, portador de una nueva valoración de la naturaleza y no simplemente de una restauración. La virginidad, por este aspecto profético, es un carisma. No así el matrimonio. Mailloux estudió la "sexualidad humana y la castidad"; el Prof. Lopez Ibor describió "Las conductas neuróticas en el Matrimonio". El tema de la viudez fue presentado por el Canónigo belga Pierre De Locht en su trabajo "La situación de soledad: Celibato impuesto o viudez".
- *El núm. 64 de Lumière et Vie, escrito en colaboración de católicos y protestantes, está integramente dedicado a la "Comunión anglicana". El ARZOBISPO HEENAN de Westminster describe la situación actual y las relaciones de los anglicanos con la Iglesia romana. Varios miembros de la comunidad anglicana, RODGER, TOMKINS, analizan aspectos particulares. Dom

Marot, del monasterio benedictino de Chevetogne y especialista en cuestiones ecuménicas replantea la cuestión de las ordenaciones anglicanas. [Varios autores actuales, Häring, Weigel, se muestran partidarios de no considerar irrevocable la decisión de Leon XIII sobre este punto]. Dom Marot insinúa que esta cuestión debería ser colocada en un contexto más amplio: la naturaleza de la Iglesia y la significación de sus Ordenes sagradas. Una meditación sobre el sentido pleno del misterio de los cismas y separaciones en la vida de la Iglesia, invitaría a reflexionar sobre el principio de economía, tan querido a los cristianos orientales. Así, este punto de vista más dinámico, llevaría a una investigación, enraizada más profundamente en la totalidad de la Revelación de Cristo. Por otra parte, Obispos Vetero-católicos vienen participando en las ceremonias de consagración de Obispos anglicanos. No se puede confundir, pues, simplemente, la respuesta relativa a la validez de las órdenes anglicanas y el juicio del hecho actual, modificado por la circunstancia citada.

*Bajo el patronato de Informations catholiques Internationales se ha comenzado la publicación de una nueva colección: L'Église aux cent visages. [París. Du Cerf & Plon, 1963]. Pretende dicha colección exponer, por medio de reportajes, la Iglesia y su vida actual. Los cuadernos publicados el año pasado presentan la Iglesia en general, su evolución, influencias, historia y tendencias actuales con relación al mundo contemporáneo, situación de la Iglesia en países sometidos al Comunismo, breve historia de las relaciones mutuas de Iglesia católica y cristianos separados.

*El tema de la XXXIII Semana misionológica de Lovaina ha sido "Liturgia y Misión". Más de 400 personas: misioneros, seminaristas y algunos seglares, han tomado parte en las conferencias y coloquios. El P. GELINEAU, expuso los "Problemas del canto litúrgico". El P. LUYKX se ocupó en su ponencia de la "Elaboración del rito africano". Las conferencias, que corrieron a cargo de especialistas, se publicarán en breve.